

APPUI COSMÉTIQUE

Visit us at stand 906

Category: Cosmetics

Type: Regulatory



La réglementation cosmétique est un domaine complexe et évolutif. Aujourd'hui, la conformité aux réglementations applicables est un véritable enjeu pour chaque entreprise du domaine cosmétique, que vous soyez fabricant, sous-traitant ou créateur de marque.

Appui Cosmétique vous accompagne dans toutes vos démarches réglementaires pour la mise sur le marché de vos produits cosmétiques.

Nous sommes en mesure d'intervenir dans tous les secteurs de la cosmétique : maquillage, soin, hygiène, cosmétique bio, cosmétique naturel ou vegan...

Notre approche globale de la réglementation nous permet de vous proposer un accompagnement sur l'une ou sur l'ensemble des étapes de votre projet : de la création de votre produit cosmétique jusqu'à sa mise en marché, et même au-delà.



Cosmetic regulation is a complex and evolving area. Today, compliance with applicable regulations is a real challenge for every company in the cosmetics field, whether you are a manufacturer, subcontractor or brand creator.

Appui Cosmétique supports you in all your regulatory procedures for marketing your cosmetic products.

We are able to operate in all sectors of cosmetics: makeup, care, hygiene, organic cosmetics, natural or vegan cosmetics...

Our global approach to regulations allows us to offer you support at one or all stages of your project: from the creation of your cosmetic product to its marketing, and even beyond.



Adresse: 26 rue Julie, 69003, Lyon

Téléphone: 06 78 69 42 59

contact@appucosmetique.fr